

pero no te hablan de que Dios exige y demanda obediencia a su Persona como Dios eterno y obediencia a su Palabra escrita. ¿Por qué crees que el primer mensaje que Jesús dio cuando inicio su ministerio, fue un llamado al arrepentimiento? Para ser salvos, es necesario creer en Jesús pero igual es necesario un compromiso de obediencia a su Palabra. Observa que digo un compromiso, no digo que Dios te pida una vida perfecta intachable, porque eso nadie lo pudiera lograr, solo Jesucristo lo logró. Así que, hoy decídetete a amar y obedecer a Dios, decídetete a empezar la escuela de la obediencia, una escuela donde tendrás muchas caídas, pero tu decisión de obedecer será firme, siempre. Y de esa manera Dios te otorga su amistad en la tierra, sus bendiciones en la tierra y lo mejor, Tu pase al Cielo.

8. DIOS NOS OFRECE UN PACTO DE FE Y SALVACIÓN.

“Hagamos una oración o rezo, pero no pienso comprometerme de verdad” ... Amigo, la religiosidad falsa y superficial ha hecho que muchos crean que solo basta con hacer repeticiones de memoria, no de corazón, incluso soltar unas cuantas lagrimas de cocodrilo y listo, a seguir con el mismo estilo de vida. Pero no mi amigo, Dios es un Dios de compromisos, de pactos, de acuerdos firmes y eternos, por tanto, hagamos lo mismo, comencemos un compromiso firme y duradero con Dios, hagamos un pacto de obediencia con Dios y así sellemos nuestra amistad con Dios y nuestra salvación eterna, esa salvación que no merecemos y nunca la mereceremos, porque somos viles pecadores, pero que Jesucristo ha tenido a bien regalarnos con su muerte en el monte del Calvario. ¿Aceptaras hoy mismo hacer un pacto con Dios? Hazlo hoy, o hazlo despues, pero hazlo de todo corazón. Hazlo lo más pronto que puedas, porque no tenemos la vida comprada. Jesucristo vino a darnos amistad con Dios y nuestro PASE AL CIELO, ¡Gracias Dios!



DIOS ME OFRECE SU AMISTAD Y MI PASE AL CIELO.



1. DIOS ME OFRECE SU AMISTAD Y MI SALVACIÓN ETERNA.

*Tu podrias decir: “Yo siempre he sido amigo de Dios” ...
¿Pero salvarnos de qué? ¡Todos somos hijos de Dios!*

Amigo, toda persona es pecadora, por lo tanto, está enemistada contra Dios, no importa que esa persona parezca muy santa. Y por lo mismo, el pecado nos ha sentenciado a sufrir muchos problemas y dificultades en esta vida (Deuteronomio 28:15, 28:45), pero lo peor sería la perdición eterna en el infierno eterno. Por lo tanto, en este curso aprenderemos mas sobre esto, con el fin de que tu puedas desarrollar una verdadera amistad con Dios y así asegures tu pase al cielo. El problema es que muchos solo buscan a Dios mientras tienen una dificultad y una vez que la resuelven, se olvidan de Dios. ¿Recuerdas que dice el primer mandamiento? Marcos 12:28-30.

2. DIOS CONFIRMA NUESTRA SALVACIÓN EN LAS ESCRITURAS.

Quizas tu pensarías: “oye, pero hay tantas religiones que uno ya ni sabe a donde ir” ... “Cada uno entiende la biblia a su modo, además le han quitado partes a la biblia”.

Amigo: antes tantas confusiones, precisamente para eso, Dios dejó las Sagradas Escrituras y por eso tu debes estudiarlas

con el máximo interés y persistencia. Por otro lado, la gente se confunde por una razón, leen la biblia pero en el fondo de su ser, no desean dejar los vicios y pecados, y en esa condición, ¿Por qué Dios tendría que revelarles su sagrada verdad? Jesús prometio que el Espíritu Santo seria maestro para todo aquel que de verdad desee servir a Dios (Juan 16.13, 1ª. Juan 2.23, Juan 7.16-17 y 5:39). Así que, búscate la biblia de tu preferencia y a leerla.

3. DIOS CONOCE NUESTROS PECADOS Y MALDADES.

Quizas tu opines: “Yo no necesito adentrarme en la religión, porque yo soy buena persona”

Amigo, aunque muchas personas sienten que son buenas personas y que por tanto, no tienen la urgencia de adentrarse en un mayor compromiso con Dios. Sin embargo, la ley de Dios, en las Escrituras dicen, que todos somos pecadores. Por tanto, es necesario que pasemos un tiempo a solas con Dios, auto analizándonos y reconociendo nuestros errores cometidos contra Dios y contra nuestros semejantes.

Dios quiere y puede perdonarnos cualquier pecado, por muy tremendo que sea. Desde hoy, adoptemos el hábito diario, de reconocer nuestras fallas día a día (Salmo 19:12, Proverbios 28:13, Juan 1:29).

4. DIOS ADVIERTE: EL PECADO NOS CONDENÓ.

Quizas tu opines: “Yo así estoy bien, porque yo no he cometido pecados mortales, además, Dios no enviaría a sus hijos al infierno”.

Otra vez amigo, lo que importa no es lo que yo opino, sino lo que la ley de Dios, lo que la Palabra de Dios opina. Y la ley de Dios dice, que todos los pecadores merecemos el juicio eterno. Es más, la ley de Dios dice, que ya estamos bajo condenación, que ya estamos perdidos, y que si morimos sin arrepentirnos de verdad, en automático seriamos enviados a la perdición eterna. Sin embargo Dios nos amó tanto que no dudó en enviar a su Hijo a la muerte para salvarnos, como veremos adelante.

Así que, aceptemos que ya merecemos la condenación, aceptemos que ya estamos perdidos y así estaremos encaminándonos a la salvación verdadera en Cristo Jesús.

5. DIOS AVISA: LAS BUENAS OBRAS, NO SALVAN!

Quizas tu opines: “yo no necesito meterme de lleno en ninguna religión, con portarme bien y no hacerle mal a nadie y hacer cosas buenas, con eso basta” ...

Casi toda la gente piensa así, pero si leen las Escrituras se darían cuenta que están en grave error, debido a que no quieren venir a Cristo en total arrepentimiento pero eso si, quieren compensarlo con algunas buenas obras. Otra vez, la ley de Dios determina que por buenas obras no llegamos ni a la atmosfera, menos al Cielo. Ríndete a Cristo de verdad y entonces haras buenas obras por obediencia y agradecimiento, pero nunca para salvarte (Romanos 3.20, Efesios 2:8-10).

6. DIOS ANUNCIA: EN CRISTO SI HAY SALVACIÓN.

Quizas tu opines: “Jesús vino a enseñarnos a morir y nadie puede asegurar que ya esta salvado”...

Amigo, la Palabra de Dios nos enseña claramente que Jesús vino a salvarnos, si de verdad entendemos y nos aplicamos a su evangelio. Esa es la verdad, y eso de que nadie puede asegurar que ha alcanzado la salvación, debe de ser mentira, mentira del diablo. ¿A quien le creerás? Tu decides (Juan 3.16, Lucas 19:10). Decide creer en quien dio todo por ti y te espera con los brazos abiertos.

7. DIOS ADVIERTE: LA OBEDIENCIA ES INDISPENSABLE.

Quizas tu digas: “Pienso que con creer y asistir cada domingo basta, lo demás se lo dejamos a los allegados a la religión” ... Amigo, satanás lucha por engañar a la gente con falsas presentaciones del evangelio de Jesús, y una falsa presentación es aquella donde solo te hablan de creer en Dios, solo te hablan de que dios es amor y que te quiere bendecir,